

Tennis-Nachwuchs campierte im Zeltlager

Hengersberg (dj). Der TC Hengersberg und der TC Seebach knüpften an eine alte Tradition an und veranstalteten wieder einmal gemeinsam ein Zeltlager für ihre Kinder. Einziger Unterschied: Die Kinder von damals waren diesmal die Betreuer.

Vier Tage verbrachten sie auf dem Jugendzeltplatz in Mamming. 20 Kinder beider Vereine, im Alter von sieben bis 14 Jahren, hatten optimale Bedingungen um sich so richtig auszutoben. Tennis, Fußball, Frisbee, Baticken, Spiele-Olympiade und eine Nachtwanderung waren nur einige der Höhepunkte im Lager. Gerne setzte man sich abends am Lagerfeuer zusammen und versuchte, die Nachtruhe mit allen möglichen Tricks hinauszuzögern.

Auch die Eltern konnten in das Lagerleben hineinschnuppern. Beim Eltern-



Viel Spaß hatten die Kinder der beiden Vereine im Zeltlager.

(Foto: Josef Drasch)

abend grillten sie mit den Kindern und setzten sich anschließend noch in gemütlicher Runde zusammen.

Als am letzten Tag die Zelte abgebrochen wurden waren die Kinder auf der einen Seite froh wieder nach Hause zu kommen, wären aber

auf der anderen Seite gerne noch ein paar Tage geblieben. Insgesamt war das Zeltlager wieder ein gutes Beispiel für eine gelungene Zusammenarbeit zweier Nachbarvereine im Jugendbereich.

Der TC Hengersberg weist

darauf hin, daß am Samstag, 19. September, zum Saisonabschluss ein Schleiferlturnier veranstaltet wird. Beginn ist um 13 Uhr auf der Tennisanlage. Wer teilnehmen will, kann sich in der Liste beim Clubheim eintragen.